

Norki

Haute Maison de Décoration Française



Norki, marque française

Loin des codes traditionnels du luxe, Norki propose une vision contemporaine et audacieuse de la décoration. Les créations de la Maison, réalisées dans son atelier, à partir de matières nobles comme la peau, la laine, le cuir et le bois, sont le fruit d'un travail artisanal minutieux et d'une expertise inégalée. Chaque pièce est unique, reflétant une palette de couleurs vibrantes et des formes sculpturales. « Nous sommes audacieux, décalés », affirme Sonia Linard, directrice artistique de Norki. Un état d'esprit qui se retrouve dans chaque collection déclinant tapis, plaids, coussins, mobilier et assises invitant à un voyage sensoriel et émotionnel.

Norki, a French Brand

Far from traditional luxury codes, Norki offers a contemporary and audacious vision of decoration. The Maison's creations, produced in its own workshop using noble materials such as leather, wool, and wood are the result of meticulous craftsmanship and unparalleled expertise. Each piece is unique, reflecting a vibrant colour palette and sculptural forms. "We are bold and offbeat", says Sonia Linard, Norki's artistic director. A state of mind that can be found in every collection, featuring rugs, throws, cushions, furniture, and seating that invite a sensory and emotional journey.

Norki, une Maison française de décoration d'intérieur, s'impose une nouvelle fois comme une référence du luxe en dévoilant son univers à Gstaad. Fondée par Sonia Linard en 2010, la marque a su se faire une place de choix sur la scène internationale grâce à son esthétique audacieuse et son savoir-faire artisanal.

Norki, a French Interior Design Maison, once again establishes itself as a benchmark of luxury by unveiling its universe in Gstaad. Founded by Sonia Linard in 2010, the brand has achieved a leading position on the international stage thanks to its bold aesthetic and artisanal know-how.



NORKI
HAUTE DÉCORATION FRANÇAISE

www.norki.com
@norkiofficial

+33 388 368 954
info@norki.com

Boutique Norki Alps Swiss
Gstaadstrasse 8
3792 Saanen



L'art de vivre à la française à Gstaad

C'est dans le cadre idyllique de Gstaad que Norki a choisi d'ouvrir sa boutique, offrant ainsi aux amateurs de belles pièces un lieu d'inspiration et de découverte. Plus qu'un simple point de vente, la Boutique Norki Alps Swiss est un véritable écrin où les clients peuvent admirer les collections, venir chercher des échantillons et bénéficier des conseils personnalisés de leurs responsables de boutique. Les clients sont accompagnés par leurs experts pour réaliser des espaces ou des objets sur mesure, à travers des plans, des rendus 3D et des croquis. Habitué de Gstaad ou nouveau venu, la Boutique Norki Alps Swiss mérite une visite. Norki est résolument engagée à offrir une expérience de décoration d'intérieur inégalée, alliant savoir-faire artisanal et élégance intemporelle.

The French Art de Vivre in Gstaad

Norki chose the idyllic setting of Gstaad to open its boutique, offering lovers of beautiful pieces a place of inspiration and discovery. More than just a simple shop, the Norki Alps Swiss Boutique is a true showcase where customers can admire the collections, come to collect samples, and benefit from the personalized advice of their boutique managers. Customers are accompanied by their experts to create custom spaces or tailor-made objects through plans, 3D renderings, and sketches. Whether you are a regular visitor to Gstaad or a newcomer, the Norki Alps Swiss Boutique is worth a visit. Norki is resolutely committed to offering an unparalleled interior design experience, combining artisanal know-how and timeless elegance.

L'expertise Norki au service des projets d'exception

Au-delà de ses collections, Norki est également reconnue pour son expertise en architecture d'intérieur de luxe. De Gstaad à Aspen, en passant par Saint-Moritz, la Maison signe des projets d'exception, alliant élégance, finitions sur-mesure et fonctionnalité. Chaque chalet, hôtel ou palace est ainsi transformé en un lieu unique, où le confort et le raffinement se conjuguent à la perfection : de la moquette au rideau en passant par le revêtement mural ou des tapis sur mesure, Norki réalise des projets « clés en main ».

The Norki Expertise for Exceptional Projects

Beyond its collections, Norki is also recognized for its expertise in luxury interior architecture. From Gstaad to Aspen, via Saint-Moritz, the House signs exceptional projects, combining elegance, custom finishes, and functionality. Each chalet, hotel, or palace is thus transformed into a unique place where comfort and refinement are perfectly combined: from carpet to curtains, wall coverings, or tailor-made rugs, Norki carries out turnkey projects.

